

12.03.2015

Educación comienza la construcción del nuevo colegio público de la pedanía murciana de Puebla de Soto

El consejero y el alcalde de Murcia asisten al inicio de la obra del centro que sustituye al colegio anterior, que estaba deteriorado

El consejero de Educación, Cultura y Universidades, Pedro Antonio Sánchez, y el alcalde de Murcia, Miguel Ángel Cámara, participaron hoy en la puesta de la primera piedra del Colegio de Educación Infantil y Primaria Nuestra Señora de las Mercedes, en la pedanía de Puebla de Soto, que sustituirá el anterior y cuyo diseño y ejecución ha sido consensuado con la comunidad educativa.

Las obras del colegio público han sido adjudicadas por un presupuesto de 1,4 millones de euros y contarán con un área de Infantil para tres unidades, un espacio común y polivalente de más de 60 metros cuadrados, así como sus correspondientes aseos.

Asimismo, la parte de Primaria tendrá seis aulas amplias, otras aulas complementarias para actividades de refuerzo, un espacio de usos múltiples de 120 metros, una Biblioteca y otras aulas polivalentes. El proyecto se completa con instalaciones administrativas y para los docentes. En total, incluidos los porches cubiertos, es un área de más de 2.000 metros construidos.

Este nuevo colegio, que sustituye el anterior que data de principios de la década de los 70 y estaba deteriorado, se caracteriza por el aprovechamiento de la luz y la ventilación natural, siguiendo criterios de sostenibilidad y eficiencia energética.

Además, también se construirá una pista polideportiva al aire libre y para una siguiente fase se dotaría al centro educativo de un comedor y un pabellón cubierto. El centro cuenta con un diseño que facilita que sea polivalente y adaptable a las necesidades educativas futuras de la pedanía murciana.

El nuevo Colegio Virgen de las Mercedes está proyectado para ser accesible en su totalidad a alumnos con minusvalía motórica y dispone de una buena integración de todos los espacios y una buena comunicación visual en todo el centro. Por último, la cubierta será plana, horizontal, de fácil

mantenimiento y de tipo invertido, garantizando el aislamiento térmico y acústico adecuado.

El actual CEIP Nuestra Señora de las Mercedes es un centro educativo con tres unidades de Educación Infantil y seis unidades de Educación Primaria, que cuenta con 102 alumnos, 41 de Infantil y 61 Primaria.

Casi 45 millones en una década

En la última década, la Consejería de Educación ha ejecutado obras en colegios e institutos del municipio de Murcia por valor de diez millones de euros. En coordinación con el Ayuntamiento y atendiendo las demandas de las comunidades educativas se han construido nuevos colegios como el de Nuestra Señora de los Dolores del El Raal, Nuestra Señora de Belén, el Juan de la Cierva de Casillas, entre otros; y se han ampliado otros como el Carolina Codorniú de Churra o el Arteaga de Sucina.

Asimismo, en la actualidad están en ejecución el Centro de Educación Infantil y Primaria Escuelas Nuevas de El Palmar o la ampliación del Juan XXIII del barrio de El Ranero. La construcción del nuevo centro de Puebla de Soto ha comenzado hoy y la próxima semana concluye el plazo para que se presenten las ofertas por la ampliación del CEIP Virgen de Guadalupe.